

LAS UUPP RURALES DEL VALLE DE ALCUDIA

Durante el pasado mes de mayo y en el presente mes de junio han sido inauguradas las Universidades Populares Rurales del Valle de Alcudia, como una nueva experiencia que se está llevando a cabo en todo el territorio nacional. Guadalmez, Brazatortas, Alamillo, Cabezarrubias, Almadenejos, Solana del Pino, El Hoyo, Chillón y Mestanza disponen de su propia U.P. Uno de los problemas con que se enfrentaban los núcleos rurales es la distancia, no solamente física sino de marginación y olvido, por lo que una de las formas de acercar o de romper este aislamiento es hacer que desde las instituciones se lleven a cabo proyectos viables como el de las Universidades Populares, que permite a los ciudadanos adquirir los conocimientos suficientes para su integración y participación plena en la vida diaria. Con estos objetivos se ha puesto en marcha esta experiencia piloto patrocinada por la Diputación Provincial, el Ministerio de Cultura y la Junta de Comunidades.



INTERCAMBIO CULTURAL

Treinta y nueve alumnos del Colegio Público "Miguel de Unamuno", de Baracaldo, y otros treinta y cinco del Colegio de Prácticas de Ciudad Real, acompañados de sus respectivos profesores, visitaron el Palacio de la Diputación Provincial, dentro del recorrido que vienen haciendo con motivo de un intercambio cultural llevado a cabo entre ambos centros. En el patio de luces, habilitado provisionalmente como salón de plenos, fueron recibidos por el vicepresidente, Anastasio López Ramírez, y el presidente del Area de Cultura, Manuel Juliá Dorado, quienes en nombre del presidente de la Corporación, dieron la bienvenida a los visitantes.

LA DEPURADORA DE ALARCOS, EN MARCHA

En septiembre comenzarán las obras de la depuradora de aguas residuales de Ciudad Real y Miguelturra. El convenio fue firmado por la Consejería de Política Territorial, la Diputación Provincial y los Ayuntamientos de ambas localidades que se beneficiarán de esta instalación, que vendrá a completar el ciclo de plan de aguas trazado hace unos años y que posibilitará la recuperación de las aguas del río Guadiana a su paso por el histórico Puente de Alarcos. La cantidad inicial para la iniciación de esta obra es de 272 millones de pesetas, de los que 200 millones serán aportados por la Junta de Comunidades, 36 por la Diputación, 32 por el Ayuntamiento de Ciudad Real y 4 por el de Miguelturra. El costo global de la obra a su entrada en funcionamiento podría oscilar entre los 450 y 500 millones de pesetas. La segunda fase se realizaría en 1987 y su financiación sería mediante aportaciones de las administraciones regional, provincial y locales.

EMILIO CASTRO, REELEGIDO

Emilio Castro fue reelegido secretario general de UGT de la provincia de Ciudad Real en su VI Congreso. "Acabar con los problemas económicos en la provincia es más que una necesidad, una exigencia", señaló el reelegido, significando además que "UGT es la única central sindical que puede presentar logros, pero no hay que dormirse para conseguir nuestra hegemonía".

PREMIO DE TURISMO

Hasta el día 1 de septiembre podrán presentarse los trabajos al concurso de "Imagen y Proyección Turística" organizado por la Diputación Provincial, a través de su Area de Cultura. Los objetivos del mismo son difundir el conocimiento de nuestra provincia, sus tradiciones y fiestas, así como su paisaje; también recabar una fuente de ingresos económicos de gran utilidad y potencialidad en numerosos municipios de nuestra provincia, donde a pesar de la calidad de sus recursos turísticos (tradiciones, paisajes, monumentos, gastronomía, etc...) la falta de proyección e imagen a escala provincial, regional y nacional, hace que se desperdicie este posible motor de dinamización en la economía municipal. Podrán presentar los estudios todos los Ayuntamientos de la provincia, Universidades Populares, Asociaciones Culturales y vecinos, así como cualquier profesional relacionado con el carácter del concurso. El premio consistirá en 100.000 pesetas y placa honorífica, así como la edición de 3.000 ejemplares del catálogo.